Madame le Maire, Mesdames et Messieurs les conseillers municipaux, Mesdames et Messieurs les élus, Mesdames, Messieurs,

Domiciliée en Île de France, je ne peux malheureusement être présente lors de ce bel hommage rendu à mon papy, ce soir.

Mon grand-père, Robert Veyret, est un homme de valeur qui a toujours mis en avant la politique de terrain, au plus proche de ses concitoyennes et de ses concitoyens.

Ses valeurs d'humanisme, de fraternité et d'engagement au service des autres, il les a transmises à ma mère et à moi-même et j'essaie aujourd'hui de marcher dans ses pas pour que vivent la démocratie, l'engagement citoyen et la solidarité.

Mon grand-père n'a jamais agi en politique dans l'attente d'une quelconque récompense et encore moins pour glaner quelqu'honneur que ce soit, sa seule récompense a toujours été le retour des habitants et la confiance qu'ils lui ont toujours portée.

L'hommage de ce soir, lui va droit au cœur. C'est la reconnaissance de son action politique désintéressée au service de sa commune, Saint-Jean-de-Moirans mais aussi de son canton et bien au-delà.

Alors merci à vous, Madame le Maire et merci au conseil municipal de baptiser votre salle du conseil, notre maison commune, « Espace Robert Veyret ». Mon grand-père aura donné beaucoup de son temps à la commune, votre commune, notre commune, sa commune, pour la faire avancer avec le souci permanent de fédérer les habitants.

Je pense à Mireille, son épouse et à Maman, et je m'associe à l'hommage qui lui est rendu ce soir : Papy, je suis fière de toi !

Anouk Veyret